



VEREINSBLATT

TURN- U. SPORTVEREIN 1911 WERNERSBERG

Ausgabe 9/1968

Dezember

Handballergebnisse

Die Terminliste der aktiven Mannschaften hat in der Zwischenzeit eine Änderung erfahren. Die neuen Termine sind im Vereinsaushängkasten für alle Interessenten ersichtlich.

Die letzten Wochen brachten für unsere Mannschaften folgende Spiel-
ergebnisse:

Spieltag: 10.11.68

Damen-Mannschaft	Wernersberg - Haßloch	4 : 7	verloren
	Wernersberg - Dudenhofen	7 : 11	verloren

Spieltag: 16/17.11.68

A-Jugend	Wernersberg - Kuhardt	12 : 7	gewonnen
	Wernersberg - Bellheim	9 : 8	gewonnen
II. Mannschaft	Wernersberg - Landau	4 : 4	
	Heiligenstein - Wernersb.	4 : 5	gewonnen
I. Mannschaft	Wernersberg - Landau	9 : 8	gewonnen
	Heiligenstein - Wernersb.	12 : 7	verloren

Der Tabellenletzte Landau war an diesem Tage recht kampfstark, ein Glück, daß es für unsere I. trotzdem noch zum Sieg reichte.

Als die stärkste Mannschaft in der Bezirksklasse Süd muß wohl Heiligenstein genannt werden. Die Mannschaft ist noch immer ohne Punktverlust. Daß wir es gegen diese Mannschaft äußerst schwer haben dürften, war jedem im voraus schon klar. Der doppelte Punktverlust war also keine Überraschung.

Spieltag: 23.11.68

B-Jugend	Wernersberg - Wörth	6 : 4	gewonnen
	Nußdorf - Wernersberg	7 : 7	

Spieltag: 30.11.68

A-Jugend	Landau - Wernersberg	14 : 8	verloren
	Annweiler - Wernersberg	13 : 9	verloren

Spieltag: 1.12.68

II. Mannschaft	Wernersberg - HSV Haßloch	7 : 1	gewonnen
	Wernersberg - Landau	1 : 7	verloren
I. Mannschaft	Wernersberg - Wörth	5 : 6	verloren
	Wernersberg - Landau	12 : 5	gewonnen

Ganz im Gegensatz zu dem recht knappen Vorspielergebnis gewann die I. gegen Landau diesmal recht deutlich. Gegen Wörth reichte es allerdings, da das Glück diesmal beim Gegner war, nicht. Trotzdem dürfen die Zuschauer auf ihre Kosten gekommen sein.

Spieltag: 15.12.68

II. Mannschaft	Kuhardt	-	Wernersberg	11 : 5	verloren
	Wernersberg	-	Godramstein	5 : 9	verloren
I. Mannschaft	Kuhardt	-	Wernersberg	5 : 13	gewonnen
	Wernersberg	-	Godramstein	12 : 4	gewonnen
Damen-Mannschaft	Wernersberg	-	Nußdorf	5 : 3	gewonnen
	Wernersberg	-	Walsheim	5 : 2	gewonnen

Dieser Spieltag brachte für uns recht deutliche, positive Ergebnisse. Beim Spiel gegen Godramstein sah es lange nach einer Sensation aus, stand es doch zur Halbzeit noch, sage und schreibe, 8 : 0 für Wernersberg und das gegen Godramstein mit Mohra! Die I. Mannschaft konnte mit diesen beiden Siegen den guten Punktstand von 12 : 4 erreichen. Dies bedeutet gleichzeitig 3. Tabellenplatz. Zu diesem Erfolg trugen bisher folgende Spieler bei: Torwart Hagenmüller Rolf und die Feldspieler: Müller Hans, Burgard Kurt, Hagenmüller Reinhold, Klein Herbert, Klein Elmar, Hagenmüller Peter, Hagenmüller Rudi, Götz Kurt, Klein Ernst, Laux Gerhard.

Aber auch die Damen waren bisher recht erfolgreich. Auch sie schafften in ihrer Klasse den 3. Tabellenplatz, mit einem Punktstand von 8 : 4.

Die neuen Vereinspulli sind eingetroffen

Inzwischen sind, noch rechtzeitig vor dem Weihnachtsfest, die bestellten Pulli eingetroffen. Sie können beim Schriftführer abgeholt werden. Nachbestellungen sind jederzeit noch möglich.

Theatergruppe tritt in Aktion

Am zweiten Weihnachtsfeiertag wird uns die Theatergruppe mit dem Volksstück "Das Montenkirchel" erfreuen. In dem Inhalt dieses Volksstückes geht es vor allem um einen jungen Bauern, der mit Leib und Seele an dem Wildererhandwerk hängt, es dann aber nach verbüßter Strafe aufgibt, ein Kirchlein errichtet und ein neues Leben beginnt.

Das Stück wird nachmittags für die Kinder um 14,30 Uhr und abends um 20,00 Uhr für Erwachsene aufgeführt.

Eintrittspreise für Kinder DM -,50, für Erwachsene DM 1,50.

Das Stück wird am Sonntag, dem 29.12.68, abends 20,00 Uhr wiederholt. Wir laden alle Mitglieder und Freunde zu diesen Aufführungen recht herzlich ein.

Zu den bevorstehenden Feiertagen und zum Jahreswechsel, möchte ich allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern recht erholsame Stunden, viel Freude in der Familie und ein herzliches Glück-auf für 1969 wünschen.

In diesem Zusammenhang sei mir ein Wort des Dankes gestattet, an alle, die in unermüdlichem Fleiß im vergangenen Jahr für die Sache des Vereins eingestanden sind. Es wurde auf allen Gebieten und in allen Abteilungen gute Arbeit geleistet. Allen, die dazu beigetragen haben, sei ein ehrliches Wort des Dankes gesagt.

Vielen Dank auch den Verbänden und Behörden, die uns, so weit es in ihren Kräften stand, gut unterstützten und immer ein offenes Wort für uns hatten.

Es sei der Wunsch ausgesprochen, daß wir uns im kommenden Jahr wieder zu gemeinsamen Taten für unseren Verein zusammenfinden.

Deuer Vorsitzender

Hermann Gläßgen

Für

die bevorstehenden
Feiertage wünschen
wir Ihnen frohe Stunden
und für das Jahr 1969

Gesundheit, Glück
und sportlichen Erfolg



Der Vorstand: